



BIOGRAFÍA DEL ILMO. SR. D. GREGORIO GARCÍA JULIÁN

(Albalate del Arzobispo, Teruel, 12-09-1933)

Médico Anatomopatólogo. Cursa la primera enseñanza en el Grupo Escolar “Joaquín Costa” de Zaragoza, donde obtiene (15-07-1944) el Premio Extraordinario de Escuelas Nacionales, otorgado por el Excelentísimo Ayuntamiento de Zaragoza.

Comienza el Bachillerato en el Instituto Nacional de Enseñanza Media “Goya” de Zaragoza, obteniendo una media de 8,9 en los siete cursos del mismo.

Estudia la carrera de Licenciatura en Medicina y Cirugía en la Facultad de Zaragoza (1951-1957), obteniendo 21 matrículas de Honor, Premio Extraordinario de Licenciatura y, posteriormente, Premio Extraordinario del Doctorado por su Tesis con el título de “Estudio de la fosfatasa alcalina en el endometrio humano. En estado normal y en situaciones patológicas”, dirigida por su maestro el Profesor Ramón Martínez Pérez.

Realizó el Servicio Militar en el Campamento “Los Castillejos” (Tarragona) de la I.P.S. (Instrucción Premilitar Superior), los veranos de 1956 y 1957, siendo el nº 1 de su Compañía de Infantería. Posteriormente, en el año 1958 (enero-junio) cumplió el Semestre de Prácticas, como Alférez, en el Hospital Militar (o de la Defensa) de Zaragoza. Por ello es Alférez de la Agrupación de Sanidad Militar de Zaragoza.

Durante la Licenciatura, fue Alumno Interno Honorario y Pensionado, por oposición, de las Cátedras de Histología y Anatomía Patológica (1954). Desde el término de su carrera (1957), y hasta 1966, fue Profesor Ayudante de Clases Prácticas; posteriormente, Profesor Adjunto Interino (1966), y Profesor Adjunto por oposición (1968). El 1 de Octubre de 1963 (siempre de las mencionadas Cátedras de Histología y Anatomía Patológica), Profesor Encargado de Cátedra. Dictó veinte Cursos completos de Histología y Anatomía Patológica, y diez del Doctorado.

En su etapa como Especialista en el Servicio de Anatomía Patológica del Hospital Clínico Universitario de Zaragoza, fue Médico Interino (1958), y Jefe Clínico desde 1963. En 1968, pasó a la Ciudad Sanitaria “José Antonio Primo de Rivera”, y desde entonces permaneció en el actual Hospital Universitario “Miguel Servet”, donde ha desempeñado los cargos de Médico Adjunto (1968), Jefe de Sección (1970), y desde 1977 Jefe de Servicio (cargos obtenidos por oposición).

Organizó y dirigió un Servicio modélico por su solidez y rendimiento. Ha creado una importante escuela, representada por los más de cuarenta Médicos Residentes que en él se han formado, algunos de ellos, en la actualidad, Catedráticos y Jefes de Servicio o de Departamento, repartidos por diferentes Hospitales de la Comunidad Aragonesa, Soria, Logroño, Pamplona, Madrid, Oviedo, Jaén, Albacete, Las Palmas de Gran Canaria, Elche, Cantabria, Gerona, etc

De su labor investigadora dan cuenta 139 publicaciones (muchas de ellas en revistas extranjeras), y 366 comunicaciones a Reuniones, Congresos y Symposia, así como varias ponencias, algunas también fuera de nuestro país. Ha obtenido doce Becas y Ayudas a la Investigación, concedidas por: Comisaría de Protección Escolar y Acceso a Cátedras (Universidad de Zaragoza), así como por el FISS (Fondo Investigación Seguridad Social), y por la DGA (Diputación General de Aragón), desarrollando varias líneas de Trabajo e Investigación sobre diferentes campos de la Patología.

Autor de cuatro libros. Trabajos suyos vienen como cita obligada en tres importantes libros sobre Patología Mamaria. Ha dirigido 26 Tesis Doctorales, todas ellas calificadas como Sobresaliente “Cum Laude”.

Es miembro numerario de la SAAP (Sociedad Aragonesa de Anatomía Patológica), de la SEAP (Sociedad Española de Anatomía Patológica), y de la AIP (Academia Internacional de Patología). De estas asociaciones científicas, ha sido su Presidente por la Comunidad Aragonesa.

Entre otras distinciones, es Diplomado en Sanidad, Académico Correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina (21-06-2008).

Académico Numerario de la Real Academia de Medicina de Zaragoza (30 de Marzo de 2000). Desde diciembre del 2016 es Vicepresidente de esta Corporación.

Patrono fundador de la Fundación del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zaragoza (2008).

Colegiado de Honor del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zaragoza (15-11-2013).

Es miembro Numerario y Consejero del Instituto de Estudios Sijenenses “Miguel Servet”.

Miembro del Ateneo de Zaragoza, perteneciendo a sus Tertulias “Royo Villanova” de Humanismo Médico y “Félix Latasa” de Bibliografía Aragonesa.

Caballero de la Orden de Santa María del Pilar de Zaragoza.

Se siente turolense y albalatino por encima de todo, admirando su pueblo natal y el Maestrazgo, de los que es profundo conocedor y propagandista. Padre de familia tradicional, cohesa, está casado con Angela Ortín García, y es padre de dos hijos, Marta y Jorge, ambos Médicos (Cirujano Plástico y Tocoginecólogo respectivamente).